



Katholische Kirche im WDR

Katholisches Rundfunkreferat beim WDR
Wallrafplatz 7
50667 Köln
Tel. 0221 / 91 29 781
Fax 0221 / 27 84 74 06
www.kirche-im-wdr.de
E-Mail: info@katholisches-rundfunkreferat.de

Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 07.11.2014 floatend Uhr | Martin Kürble

Morgen

Was ist eigentlich morgen? Klar, Samstag. Aber was bringt das Morgen? Werde ich z.B. morgen ein Gedicht schreiben? Habe ich noch nie gemacht. Könnte ich aber mal versuchen. Oder werde ich den halben Tag im Bett liegen und das herrlich finden? Werde ich morgen für jemanden wichtig sein? Vielleicht für dich, weil ich merke, dass du mich brauchst. Vielleicht werde ich auch derjenige sein, der Hilfe braucht und dankbar die Türe öffnet, wenn du klingelst. Werde ich mich morgen auf den Weg machen, ein neues Ziel zu erreichen? Vielleicht überwinde ich ja den inneren Schweinehund und erledige endlich die Arbeit, die ich schon so lange vor mir herschiebe. Morgen wäre auch ein guter Tag mal wieder mit Menschen zu sprechen, von denen ich lange nichts gehört habe. In meiner Familie gibt es davon wirklich genug. Morgen könnte auch der Tag sein, an dem ich mich mal wieder ans Klavier setze oder zum ersten Mal in diesem Jahr aufs Eis gehe. Vielleicht werde ich dir morgen auch sagen, wie wichtig du für mich bist und das ich dich liebe?

Ab heute ist die neue Single von Herbert Grönemeyer im Handel: "Morgen". Habe ich schon x-mal hier gehört und immer wieder hängengeblieben: "Wirst Du mit mir überfliegen/ Mich bejahen, wenn ich Dich frag/ Noch soviel kann aus uns werden/ Bis zum letzten Tag".

Morgen ist ungewiss und ein neues Wagnis. Aber Morgen ist auch immer wieder eine neue Chance, eine neue Hoffnung.

Martin Kürble, Düsseldorf

Copyright Vorschaubild: Public Domain CCO Pixabay